

Rapport « JF 10 – 12 »

Bonsoir à tous,

Début septembre, suite aux changements de groupes, nous avons commencé la saison 2019-2020 avec 13 gymnastes.

Durant le mois d'octobre, les filles ont eu l'occasion d'être les actrices du petit film préparé en vue de leur prestation lors du spectacle de janvier.

Le dimanche 8 septembre 2019, nous avons participé au cortège de la Boudrysia, à bord de la superbe locomotive conçue par les membres de la société.

Le jeudi 5 décembre 2019, nous sommes allées à la rencontre du Saint-Nicolas, qui a récompensé les filles avec de superbes cornets agrémentés de cacahuètes, chocolats et bonbons en tout genre !

Lors du spectacle annuel en janvier 2020, sur le thème de l'hôtel, les filles ont pu présenter leur chorégraphie de concours qu'elles ont réussi à merveille. Elles ont également eu l'occasion de présenter leurs compétences au ballon, en faisant une démo en collaboration avec le groupe des 13 – 16 ans.



Suite à cela, nous avons entamé les préparatifs en vue des concours et tests individuels du printemps. Cependant, tous nos efforts ont été stoppés net à cause de la pandémie début mars. C'est avec beaucoup de déception que nous sommes toutes restées chez nous.

N'ayant pas eu l'occasion de clore comme il se doit la saison avant les vacances d'été, nous avons organisé une leçon de rentrée avec toutes les filles, autant celles qui changeaient de groupe, que celles qui arrivaient dans le nôtre. Nous avons ainsi pu tout de même se voir une dernière fois avant d'entamer la nouvelle saison, en faisant divers jeux à l'air libre.



Les monitrices

Patricia, Julie et Romane

